

La educación sanitaria de las madres ha hecho disminuir la mortalidad infantil en España
Conferencia del doctor Bosh Marín

MADRID. -- «De los noventa millones de niños que nacen anualmente en el mundo 630 mil son españoles. Cualquier acción de tipo sanitario que tengamos que ejercer sobre estos niños ha de ser muy extensa y continuada, porque cada año tenemos una «oleada» de otro medio millón que necesita estos mismos cuidados de tipo asistencial y educativo», ha declarado el doctor don Juan Bosch Marín en la conferencia sobre el tema «Educación Sanitaria Intrafamiliar», que pronunció en la Asociación de Padres de Alumnos del Instituto Ramiro de Maeztu.

Agregó después, que la mujer española ha adquirido nociones de puericultura que influyen para corregir las enfermedades de sus hijos en sus comienzos y sobre todo mantener constante vigilancia sanitaria en torno al niño «El peligro alimenticio -- afirmó -- que es el que causaba más mortalidad en un tiempo atrás, ha sido corregido gracias a la educación sanitaria de las madres, y por eso ha disminuido notablemente nuestra mortalidad infantil»

OPOSICIONES PARA PROVEER CATEDRAS EN INSTITUTOS DE ENSEÑANZA MEDIA

Tres vacantes en CANARIAS

MADRID. -- El Ministerio de Educación Nacional convoca a oposición la provisión de las siguientes cátedras de Institutos Nacionales de Enseñanza Media: de Lengua griega, vacantes en los centros de Badajoz, Bilbao (femenino), Córdoba, Gijón LA LAGUNA, Lugo (masculino), Melilla, Santiago (femenino), Sevilla (masculino) y Vigo.

De Geografía e Historia, en los de Aranda del Duero, ARRE. (Pasa a cuarta página)

NOTICIAS CON FOTO

El actor americano Burt Lancaster, que en unión de Tony Curtis llegará próximamente al Archipiélago para filmar la película, "Mañana", cuyos exteriores serán rodados en Gran Canaria y Tenerife,



SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL.

Núm. 335 - Año VII

Arrecife de Lanzarote
1 - Diciembre - 1959

Redacción y
Administración:

Hermanos Zerolo, 7
Apartado, 32
Teléfono, 256

DIRECTOR:
GUILLERMO TOPHAM

DEPOSITO LEGAL 6 C. 14-1959

El avión que utilizará Eisenhower en sus 32.000 kilómetros de recorrido a través de cuatro continentes

Para la edad del Presidente Eisenhower, su próximo viaje de 32.000 kilómetros por cuatro continentes y una doble travesía del Atlántico requiere especiales cuidados y un vehículo de transporte perfectamente acondicionado. Este se ha encontrado en el cuatrimotor Boeing 707, usado ya por el Jefe de Estado norteamericano en su anterior visita a Inglaterra y Alemania. La Casa Blanca posee tres ejemplares del poderoso avión. El modelo ha sido también empleado por el vicepresidente Nixon en su viaje a Moscú para entrevistarse con Kruschef; por el secretario de Estado Herter, cuando asistió a la conferencia de ministros de Asuntos Exteriores en Santiago de Chile, y últimamente por el dictador ruso en los varios desplazamientos aéreos durante su estancia en los Estados Unidos.

Por casi cuarenta y ocho horas, el VC-137 A--estas son las singlas con que los designa la

RUMOR DESMENTIDO

No será desvalorizado el bolívar

MADRID. -- La Embajada de la República de Venezuela informa a la colonia venezolana en España y al público en general que las informaciones de Prensa y radio relativas a una posible desvalorización del bolívar carecen de fundamento y por lo tanto, no sólo son falsas, sino absurdas.

Se informa igualmente que el Gobierno venezolano, actuando en beneficio de la economía nacional, estudia la posibilidad de reglamentar la salida de divisas del territorio venezolano con objeto de evitar una fuga indebida de capitales.

Sin embargo, ante los infundados rumores que han circulado, la Asociación bancaria Nacional ha precisado lo siguiente: «Los bancos nacionales declaran categóricamente que la situación de la venta de dólares es completamente normal. Todos los Bancos establecidos en el país están en situación de vender dólares tal como le han venido haciendo hasta ahora»

Jefatura del Transporte Aéreo Militar--estuvo en el aeropuerto de Torrejón, base conjunta hispanonorteamericana, en su final del trabajo preparatorio del citado viaje de Eisenhower, y ya debe haber terminado su largo itinerario con la llegada a Nueva York.

EQUIPO ELECTRONICO Y ACONDICIONAMIENTO INTERIOR

Las diferencias del avión presidencial con los Boeing 707 de las líneas aéreas comerciales residen en el equipo electrónico y el acondicionamiento interior de la amplísima cabina. Aquél sirve principalmente para mantener comunicación permanente con la Casa Blanca y los más altos organismos representativos, tanto militares como civiles, en cualquier momento del viaje. Un centro de transmisiones inalámbricas, radioteléfonos, teletipos, radio de alta frecuencia y teléfonos interiores ocupa la parte delantera del VC-137 A, a continuación del puesto de mando y pilotaje. Aproximadamente en el centro se encuentra lo que podíamos llamar el cuartel general aéreo, que dispone de mesas de conferencias, butacas giratorias, archivo especial de cartografía y pantalla de proyecciones cinematográficas para las necesarias ilustraciones de los debates. Hacia la parte de cola existen 26 butacas del tipo usual de los otros Boeing. Dos mesas hay entre los ocho pri-

(Pasa a cuarta página)

Nueva y revolucionaria técnica en la Cirugía

MELBOURNE. Algunos hombres de color verde han aparecido en el hospital militar de Heidelberg, un suburbio de esta ciudad, como resultado de una nueva y revolucionaria técnica utilizada en el tratamiento de quemaduras graves e infecciones óseas. Por primera vez fuera de Gran Bretaña se inyectó recientemente una nueva tintura secreta en la corriente sanguínea del paciente. La piel del hombre comenzó a mostrar un tinte verdoso al circular la sustancia por sus venas y arterias. Los tejidos destruidos por quemaduras conservaron su color normal, lo cual permitió a los cirujanos determinar con exactitud los lugares donde debían operar.

El superintendente médico del mencionado hospital, Dr. Herbert I. Gibbs, manifestó que todo el cuerpo del hombre tratado con el nuevo procedimiento tornóse de un pronunciado color verde y que hasta en los ojos apareció una ligera tonalidad verdosa. Otros pacientes del hospital declararon que «parecían salir de una película de horror». El color verde empezó a desaparecer al cabo de dos días, y el hombre recuperó pronto su color habitual.

La tintura fue usada luego en un segundo paciente, afectado por una afección ósea. El hueso enfermo permaneció blanco, mientras que los demás se tornaron verdosos. Los cirujanos estuvieron entonces en condiciones de saber exactamente las partes que debían de ser extraídas, aunque se hallaron

(Pasa a cuarta página)

Préstamos agrícolas por valor de 8 millones y medio de pesetas

MADRID.--A 8 560 000 pesetas ascienden los préstamos otorgados por la Comisión ejecutiva del Servicio Nacional de Crédito Agrícola, a través de las Secciones de Crédito, Cooperativas y Grupos Sindicales de Colonización.

Los otorgados a Secciones de crédito ascienden a 2 millones 300 000 pesetas; los concedidos por medio de Cooperativas a 4 780.000 pesetas y los hechos a través de Grupos Sindicales a 1.850.000 pesetas.



PERFIL ISLEÑO

Los nuevos itinerarios

(A Ego Sum)

Un martes de Carnaval, sin disfrazarse, siquiera, llegó a Arrecife, ¡otra vez!, el diminuto «Gomera».
Desde entonces, yo me digo que la isla progresa, pero en esto de los barcos, mal que nos pese, «regresa».
Y pasaron muchos meses «fumándonos» al «Gomera»; quejándonos, resignándonos, como cosa pasajera.
Mas, llegó al fin la noticia. El pueblo vibró de gozo: ¡Se incrementan los servicios! y... «nuestro gozo en un pozo».
Han retirado al «Gomera», Don Ego, ¡cuánta ironía! ¡ay! ¡si supiera escribir, cuántas cosas le diría!
A ver si va a resultar que al final, ¡qué bueno fuera!, tengamos que mendigar el retorno del «Gomera».
Que volverá, de seguro Don Ego, será tan cierto, «como esa carretera... de Yaiza al Puerto».
¡Se incrementan los servicios! ¡Dios nos dé conformidad! «Ha resultado el remedio peor que la enfermedad».
Muy bien que a la Isla hermana se atienda cual se merece, pero a costa de nosotros, no está bien, ¿no le parece?
Nuestra línea de los jueves que aquí tanto agradecemos, se mutila e inutiliza, cosa que no merecimos.
Más joven que el «J. Sister» —y ya voy «pa» vacaciones— recuerdo cuando teníamos otras comunicaciones.
Usted se acuerda, don Ego. ¿Será que existe complejo? ¡Lo cierto es que caminamos para atrás, como el cangrejo!
Es injusto e imperdonable. ¡Oh Lanzarote sufrido!
¿Por qué te tratan tan mal? ¿Qué delito has cometido?
Yo me pregunto con pena: ¿se puede así prosperar, en estos tiempos de LUNIKS y del verbo ALUNIZAR?

CASIANO

El martes regresaron a Las Palmas el Secretario Nacional de Provincias y el Gobernador civil

Construcción de un nuevo matadero municipal y de un tramo de la carretera a los Mármoles

Por vía aérea regresaron el martes a Las Palmas el Secretario Nacional de Provincias, señor Gavilanes Vereá y el Gobernador civil y Jefe provincial del Movimiento, señor Martín-Cobos Lagüera, siendo despedidos en el aeropuerto por las primeras autoridades insulares.

Visita al Parque Municipal y puerto de Los Mármoles

Ambas jerarquías, en unión del Delegado del Gobierno y Alcalde de Arrecife, visitaron detenidamente el Parque municipal, construido en gran parte con fondos de la Obra Social de la Falange, y cuyas obras se deben a la iniciativa, interés y cariño que siempre ha mostrado el señor Martín-Cobos por la consecución de este importante elemento urbanístico arrecifeño, orgullo de la ciudad.

Después se dirigieron al nuevo muelle comercial de Los Mármoles, recorriéndolo en todos sus sectores, y teniendo palabras de elogio hacia este nuevo y decisivo factor en el futuro desenvolvimiento económico de la Isla.

En la barriada de Maneje

A continuación marcharon a la barriada de Maneje, inspeccionando los grupos de 100 y 160 viviendas que allí se construyen actualmente con subvenciones de organismos estatales: La Delegación Nacional de Sindicatos y el Instituto Nacional de la Vivienda.

Viaje a los pueblos del interior

También se dirigieron a algunos pueblos del interior para visitar diferentes obras, principalmente de tipo hidráulico, que viene realizando la Obra Social de la Falange. Asimismo inspeccionó otras ya finalizadas, realizando por último una excursión a la Batería de El Río.

Inauguración del segundo tramo de la carretera turística

Acompañados de las autoridades isleñas efectuaron una detenida visita a la carretera turística que enlaza nueve playas de Lanzarote, procediendo a la inauguración de su segundo tramo. Esta vía ha sido construida con aportaciones del Cabildo Insular de Lanzarote y la Obra Social de la Falange.

Reunión con las autoridades

Durante su estancia en Arrecife, los señores Gavilanes y Martín-Cobos celebraron una reunión con las primeras autoridades y alcaldes de la Isla para tratar de diversos asuntos y problemas actualmente planteados. Se estudió la posibilidad de iniciar las siguientes obras: construcción en Arrecife de un nuevo matadero municipal y el trozo de carretera todavía no acondicionado en la carretera de Los Mármoles. Construcciones de pistas arenosas en Tinajo y Yaiza y ampliación de la plaza pública de esta última localidad, así como estudiar también la posible electrificación de Yaiza.

Nuestra primera autoridad civil provincial se interesó vivamente por el problema planteado en nuestra isla con motivo de la entrada en vigor de los nuevos itinerarios marítimos, aceptando con toda complacencia la idea de efectuar un viaje a Madrid para ocuparse personalmente del asunto.

Visita de la Inspectora de Enseñanza Primaria

Desde hace varias semanas se encuentra en nuestra isla la Inspectora de Zona de Enseñanza Primaria y licenciada en Medicina, señorita Cándida Cadenas y Campo.

La señorita Cadenas ha recorrido diversos pueblos y aldeas del interior para visitar e inspeccionar las Escuelas Nacionales y ocuparse de otros problemas docentes que afectan a Lanzarote especialmente en materia de construcciones escolares.

Asimismo ha celebrado reuniones con algunos alcaldes de la isla en relación con diferentes misiones anexas a su cargo.

PERDIDA

de una cartera conteniendo carnet de Identidad y varias fotografías. Se ruega a la persona que la encuentre la entregue en esta Redacción, o a su dueño Andrés Medina Fojardo. Las Casitas (Femés)

Situación de la cebolla de Lanzarote en el mercado alemán

El presidente de la Cámara de Comercio Española en Alemania ha hecho importantes declaraciones a un periódico de Las Palmas. He aquí lo más interesante que ha dicho en relación con los productos de nuestra isla: «El momento para exportar la cebolla amarilla de Lanzarote y Fuerteventura tiene que ser antes de que llegue la egipcia, a fines de marzo y principios de abril. Se hacen algunos envíos en sacos de 25 kilos y el precio es de 7 marcos el saco. Si esta cebolla pudiese llegar a Alemania en mes antes se lograrían precios satisfactorios. El tamaño preferido es de 40 a 60 centímetros».

Es una lástima—dijo también el declarante—que Canarias sólo plante patatas de carne blanca, con semilla que procede de Inglaterra e Irlanda. En Alemania occidental solamente se consume patata-ovalada y de carne amarilla. Valdría la pena que el archipiélago utilizase también esta semilla de papa amarilla, y a principios de abril podría exportarla a Alemania obteniendo buenos beneficios y precios».

«Stefanía», una novela de nuestra colaboradora Natalia Sosa Ayala

Toda la prensa de la provincia se ha ocupado extensamente, con juicios críticos muy favorables, de la novela «Stefanía», de la que es autora la joven y distinguida escritora de Las Palmas Natalia Sosa Ayala.

Aparte del comentario que oportunamente haremos público, nos complace enormemente registrar este primer gran triunfo de Natalia Sosa que entra ahora así, con paso firme y decidido, en la novelística canaria, y cuyo éxito señalamos con la natural satisfacción, ya que ANTENA fue uno de los pocos periódicos que se honró con sus primeros trabajos literarios, llenos de ágil dulzura y profunda sensibilidad.

Reciba nuestra joven e ilustre colaboradora la más cordial y sincera felicitación, que hacemos extensiva a su padre, el también ilustre novelista canario Juan Sosa.

Teléfono de ANTENA
 = 256 =

COLABORADORES DE «ANTENA»

PRO MUSEO DE LANZAROTE

Por Aureliano Montero Gabarrón

Otro acierto de nuestro Excelentísimo Ayuntamiento. A un grupo de jóvenes lanzaroteños le ha sido confiada la misión de crear un Museo de la Isla.

Felicitemos sinceramente a nuestro Alcalde y Concejales, porque estamos en la seguridad de que han puesto una obra hermosa en manos juveniles, llenas de ansia de servir, y que sabrán cumplir mercedamente con la responsabilidad que les confían y que gratamente aceptaron.

Tan buena nueva nos invita una vez más a hacer patente nuestra fe en la juventud. En esta juventud desorientada, que se desenvuelve en pesada atmósfera materialista, que se desenvuelve en pesada atmósfera materialista. Porque la juventud no está muerta. Hay vida en la juventud. Pero necesita mucho de estímulo, de alientos, de orientaciones. Hay que llevar a la juventud un despertar; llenarla de inquietudes, darla un ideal, un quehacer, una meta definida.

El futuro es siempre de los jóvenes. Tradición, progreso y superación, se construyen sobre la firme base de una juventud debidamente educada en la responsabilidad de saberse parte integrante de la Sociedad. Olvidar a la juventud y ser indiferente a sus problemas, es obstruir el futuro. Y todavía más, cuando estamos presenciando por múltiples manifestaciones culturales y artísticas que en los jóvenes de nuestro tiempo existe un deseo de hacer, de sentirse útiles, de que se cuente con ellos, por lo que todo sea acercarse a la juventud para atraerla hacia una misión artística o cultural, siempre merecerá los mejores elogios.

Los mejores elogios dedicamos en esta ocasión a nuestra Corporación municipal, por la unanimidad con que aprobó designar a un grupo de jóvenes lanzaroteños para dar cumplimiento a tan viejísima aspiración como es la de crear un Museo en el que se irán recogiendo para su conservación y exposición pública permanente, objetos valiosos de nuestra historia isleña.

Tenemos noticias de que este grupo de entusiastas que ha tiempo viene interesándose por convertir el castillo de San Gabriel en Museo prepara para fecha no lejana un acto cultural en el mencionado castillo, bajo el lema «Pro Museo de Lanzarote», con lo que la feliz iniciativa adquirirá un carácter más oficial.

Lo diremos una vez más. Nadie mejor que la propia juventud para hacer homenaje a lo pretérito. Esta juventud voluntariosa y callada, que sueña en silencio nobles conquistas. Que no viene con espíritu de «retro», ni mucho menos, de soberbia. Sino humildemente, con todos los respetos, a llenar vacíos; a cubrir lo que esté por cubrir.

Arrecife de Lanzarote, noviembre de 1959

Foto «DIAZ»

Fotografías artísticas. Carnets identidad. Reproducciones. Revelado de rollos. Ampliaciones.
Servicio RAPIDO Y ECONOMICO en Foto DIAZ
Castro, 5 primer piso (antiguas oficinas «Timanfaya») junto al Cabildo. Arrecife de Lanzarote

Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Oídos
SERVICIO PERMANENTE (DIA Y NOCHE)

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote

LLUVIAS EN EL HIERRO

Por José P. Machín

Hace un año, día más o menos, también a la misma hora, hacía yo lo mismo que ahora estoy haciendo, esto es, escribía una crónica a las cuatro de la madrugada, a la luz de una débil vela, despertado por la lluvia. Lo mismo entonces que ahora faltaban sólo unos instantes para la salida del correo y quería que la crónica saliera por delante para que la buena nueva llegase pronto a los buenos herreros residentes en otras islas, que no son pocos y que viven siempre muy preocupados con todo lo que pueda relacionarse con el bienestar de la isla amada.

¡Cómo me encanta oír llover y cómo llueve! Y, sobre todo, ¡cómo conviene que llueve! Se trata de las primeras lluvias, de las más esperadas, de las verdaderamente deseadas, de las verdaderamente promisorias. La lluvia es la sangre y la savia de la tierra, la que le da la vida, la que la cubre de verdura, la que más tarde la llena de flores e impregna de efluvios.

Una vez pasado el verano, recogidas todas las cosechas, entre las cuales se cuentan como más importantes, las de higos y mostos, los labradores no esperan otra cosa sino que «rompa» el invierno y vengán las primeras lluvias, esas lluvias que han de mojar la tierra reseca de tantos días de sol ardiente y hayan de hacerla propicia para realizar las siembras y practicar los barbechos. Cuando esto ocurre en los primeros días del mes de octubre, todo se produce dentro de lo que pudiéramos llamar orden natural de las cosas y nadie se lamenta; pero cuando pasan esos días sin llover, se empieza a dudar de la bondad de las nubes, produciendo esa duda gran inquietud y zozobra. ¿«Lloverá»? ¿«No lloverá»? «Si no llueve, ¿qué va a ser de nosotros»? Y no es extraño que se hagan constantemente esas preguntas, porque en esta isla la vida toda depen-

de de las lluvias, de que éstas sean o no regulares y abundantes, y no se pueden olvidar las penalidades de ciertos años de sequía.

Verdad es que mis amigos, los labradores (sí, mis buenos y queridos amigos, los labradores), saben que nada se pierde con que sea en noviembre y no en octubre cuando empieza a llover. Saben, incluso, que, por el contrario, es mejor que el mes de octubre transcurra seco, pues siempre quedan algunos frutos tardíos por recoger de los árboles y nada pierden las siembras con hacerlas unos días más tarde. Pero, como dice el refrán que «octubre todo lo pudre», ellos quieren verle pronto la cara al invierno, aunque se pudra lo que tenga que podrirse. Todo menos eso de preguntarse, preocupados y ansiosos, que si lloverá o no lloverá.

Ya estarán contentos mis amigos los labradores. Y no contentos sólo por estas lluvias que, a juzgar por el tiempo que las trae, han de ser abundantes y generales, sino también por lo promisorias que son. Según ellos, cuando noviembre entra lluvioso, lluvioso continúa hasta su fin y lluvias regulares se tendrán durante todo el invierno, sobre todo en el mes de febrero, que debe ser en todo igual a éste (menos en el número de días, naturalmente). Claro que ellos a este mes como le llaman es San Andrés; lo mismo que a junio, San Juan; a julio, Santiago y a diciembre, Navidad; pero para el caso es lo mismo. O quizá mejor que sea el santo y no el mes quien mande de las lluvias.

Ahora, labradores, a preparar las yuntas, los arados y demás aperos de labranza. La tierra, húmeda, oliente, estremecida de vida, os espera. Espera la caricia de la reja y el canto del gañán.

El Pinar (Hierro), noviembre de 1959.

Cigarrillos «CUMBRE»

Ofrece un «stock» de insuperables tipos:
LUJO, EXTRALUJO - EXTRACORTO - EXTRALARGO,
lujo habano, ESPECIAL, especial habano,
BLANCO Y AMARILLO virginio

TODOS LO FUMAN, PORQUE ES EL MEJOR

CARNET SOCIAL

VIAJEROS. -- De su viaje a Barcelona y Palma de Mallorca regresó, en unión de su esposa, el industrial de esta plaza don Andrés Betancort de León.

--También regresaron de su viaje a la Península, acompañados de sus respectivas señoras esposas, los comerciantes don Domingo Lasso Santana y don Antonio Morales Méndez.

--Mañana marchará a Barcelona don Juan Pujol Soler.

--Regresó de Las Palmas, doña Matilde Cabrera de Prats.

--Asimismo regresó de Las Palmas el farmacéutico don Rogelio Tencio de Paiz.

--Con su familia marchó a Oviedo don Tomás Larrabeitia.

--Acompañada de sus hijos llegó de Madrid doña Encarnación Guerrero de Marqués.

NATALICIOS. --En la clínica «Dr. González Medina» de esta capital ha dado a luz una niña, quinto de sus hijos, la señora esposa de don José de Paiz Cabrera, de soltera Margarita Rodríguez Robayna.

--También en la misma clínica dio a luz una niña, segundo de sus hijos, doña Enriqueta Betancort Cejudo, esposa de don Pedro Hernández de Lorenzo y Muñoz.

--Asimismo a dado a luz una niña, segundo de sus hijos, en la clínica Cajal de Las Palmas, la señora esposa de don Rafael Carreras Díaz, de soltera Amelia Riudavets Martín.

DEFUNCIONES. --A la edad de 79 años ha fallecido en Las Palmas doña Petra Curbelo, viuda de Spínola, natural de la Villa de Teguiise, quien residía en aquella isla desde hace algún tiempo.

Mano a mano...

(Viene de sexta página)

hoy mismo que me lo pidieran.

--¿Y si te piden a ti?

--También.

--¿Qué cariño tienes al club que te irías, por dinero, a otro?

--Siempre y cuando se beneficie el Elche.

--Presidente: ¿Cuánto quiere por César?

--Esta temporada no lo pasamos por nada.

--¿Aún pita?

--Si no pitara, no estaría en el Elche como jugador y entrenador; sería directivo

--Dijeron que querían hacer el alcalde de Elche.

--No le conviene a él.

--César: ¿Hasta cuándo piensas estar ahí?

--Al terminar la temporada, lo dejamos el presidente y yo.

--¿Por qué?

--Las letras nos comen-- declara el presidente.

--¿Así está la cosa?

--Está fenómeno -- interviene César--aquí sólo cobra el que corre.

--Y el que no corre, vuela...

Doña Petra Curbelo fue siempre modelo de mujer y de madre, ejemplar y cristiana, de dicando toda su vida al amor y al cariño de su familia y a la ayuda y protección de sus semejantes.

Con motivo de tan sensible pérdida testimoniamos nuestro profundo dolor a toda su familia y en especial a sus hijos doña María Spinola de Medina y al agente comercial don Rafael Spínola Curbelo, residente en Madrid.

NUEVOS MAESTROS NACIONALES. --En oposiciones recientemente celebradas en Las Palmas han ganado plaza en el Magisterio nacional los siguientes Maestros de Lanzarote: don José María Espino González, don José Torres Peraza, don Antonio Guadalupe Ferrer y don Francisco Betancort Cejudo. Los citados en primer lugar obtuvieron, respectivamente, los números 1 y 2 de la promoción.

MADRINA DE GUERRA. --Solicita madrina de Guerra el cabo del Ejército Juan Machado Cabrera Dirección: Estafeta Militar, 181 Plana Mayor de Mando. Sidi-Ifni (A. O. E.).

El avión que...

(Viene de primera página)

meros asientos. Completan las instalaciones diferentes servicios para el mejor confort del pasaje.

El VC-137 A, impulsado por cuatro reactores Pratt y Whitney, que totalizan 18 140 kilogramos de empuje metálico, alcanza velocidades de crucero comprendidas entre los 845 y 925 kilómetros por hora. La autonomía de vuelo es de 7.410 kilómetros y mide 39,20 metros de envergadura por 44 de longitud y 4,33 de altura. Son 112 toneladas el límite del peso máximo de despegue. La tripulación está formada por piloto copiloto, ingeniero-navegante y operador de radio.

Oposiciones para...

(Viene de primera página)

CIFE DE LANZAROTE, Calahorra, Ciudad Rodrigo, Manresa, Palencia, Ponferrada y Soria.

De Matemáticas en los de Algeciras, 1; Avila, 2; Avilés, 1; Calatayud, 1; Jerez de la Frontera, 2; Linares, 2; Lugo (femenino), 1; Palma de Mallorca (femenino), 1; Puertollano, 2, y Tortosa, 1.

De Física y Química en los de Almería, Antequera, Astorga, Calatayud, Figueras, Gerona, Gijón, Oviedo (masculino), Tortosa y Valdepeñas.

De Ing'és en los de Cádiz, Cartagena, Ceuta, Gijón, Huelva, La Coruña, LAS PALMAS, Málaga (masculino), Pontevedra y Santander.

NOTAS DE MI BLOC

A la sal le han puesto unos impuestos como para dejar desahogado al más salado. ¿Entendido? ¡Cambio!

o—o

¿Cuándo van a quitar las cestas sin fondo que cierran las «puertas» del hermoso y bellissimo parque infantil, que es todo lo que usted quiera menos parque INFANTIL?

o—o

Leemos en un periódico de Las Palmas: «De su viaje de compras regresó la señorita Juana Fefa Marrero».

Suponemos que la señorita Juana Fefa Marrero habrá salido a comprar papas, huevos o café, porque de otra forma no se explica que el simple hecho de salir de compras tenga que decirse en un periódico.

o—o

Asimismo leemos en una publicación de Tenerife: «El «J. J. Sister» salió para las islas menores de GRAN CANARIA». ¿Desde cuándo Gran Canaria es propietaria de islas? ¿Ustedes lo sabían? Pues nosotros tampoco.

o—o

Y ya que nos sentimos «codornicescos», veamos lo que se escribe también en un diario de Canarias bajo el epígrafe «Grado de CULTURA». Una de las preguntas dice ¿en dónde se encuentra el húmero? Y el mismo diario contesta: «El húmero es un hueso que se encuentra en las piernas».

Tratándose de piernas y de columna vertebral no resulta extraño «meter la pata hasta el tronco».

o—o

En determinadas semanas la correspondencia por vía marítima va a tardar en llegar a Fuerteventura casi tanto como en llegar a Cuba: ¡SIETE DIAS!

Otra «ventajita» de la «duplicación de servicios».

o—o

En una reciente reunión de la Junta Provincial de las Secciones Sociales y Económicas celebrada en Las Palmas, el vocal de Lanzarote por el Sindicato de Banca hizo constar los perjuicios que a nuestra isla han ocasionado los nuevos itinerarios marítimos, a lo que contestó nada menos que un Jefe de Sección, el señor X que... «en este aspecto la Compañía tiene que acatar órdenes superiores aunque en ningún momento ignora la aspiración de la población de Lanzarote».

Creemos que si la aspiración de Lanzarote es justa y razonable, no hay razón para limitarse a decir que hay que «acatar órdenes», sino hablar, actuar y moverse cuanto sea necesario para que esas órdenes resulten justas y razonables, y entonces si que las acataríamos todos muy a gusto. Suponemos que si se legislara en sentido desfavorable por ejemplo en lo que afecta a la exportación de plátanos o tomates, con perjuicios para la economía de Gran Canaria, nuestros paisanos no se limitarían a «acatar órdenes», sino que, como es natural, renovarían cielos y tierra para intentar evitar esos perjuicios. ¿Estamos o no estamos, señor X?

o—o

¿Qué le dijo el Servicio de Incendios a la Casa de Socorro? ¡Espérame en Siberia, vida mía!

o—o

La delantera del Barcelona, en su reciente encuentro con el Milán, estuvo formada así: Villaverde (argentino), Evaristo (brasileño), Martínez (paraguayo), Kubala (húngaro) y Czibor (húngaro). ¡Qué estupendos los futbolistas españoles!

G. TOPHAM

Nueva y revolucionaria técnica...

(Viene de primera página)

con la inusitada experiencia de operar a un paciente del que brotaba sangre verde al practicar las incisiones.

queña dosis del producto a un cirujano australiano, quien lo utilizó en Heidelberg.

Los cirujanos locales consideran que también podría resultar de gran valor en las operaciones plásticas, los injertos de piel y en el tratamiento de personas accidentadas.

La tintura, elaborada sobre una fórmula mantenida aún en secreto, fue descubierta por un médico británico, quien está copilando una historia clínica de varios casos referentes a sus afectos, antes de publicar los detalles de su composición. El investigador remitió una pe-

Imprenta GUADALUPE
Teléfono, 256

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

LA VIDA EN EL PUERTO



La motonave alemana "Therese Horn" embarcó para Dakar 600 toneladas de sal

- ◆ El mercante "San Juan" descargó cemento para la plaza.
- ◆ Sufrió un accidente el contramaestre del "Hermanos Vitorique"
- ◆ De arribada torzosa entró el carguero "Capitán Mayoral"

En la madrugada del martes arribó a nuestro puerto la motonave alemana "Therese Horn", matrícula de Hamburgo, que procedía de Venecia, en viaje directo a Arrecife, travesía en la que invirtió una semana. Aquí cargó 600 toneladas de sal con destino a Dakar, para cuyo puerto zarpó a las 7:30 de la tarde del viernes

Este buque, de líneas muy modernas y proa abierta, fue construido en 1957 y está equipado con un motor de 750 H. P. que le permite una velocidad de navegación de 12 millas a la hora. Viene al mando del capitán de la Marina Mercante germana Mr. H. Hurcincan, que lleva 30 años navegando, primero en un bergantín carguero alemán destinado a las líneas de Sudamérica; durante la última guerra como oficial de un submarino de la misma nacionalidad en el que prestó servicio por espacio de 4 años, y posteriormente en otros buques mercantes.

En su viaje de retorno, el "Therese Horn", que dispone de amplias cámaras frigoríficas, conducirá para Italia una partida de atún por cuenta de una empresa francesa.

Los armadores del "Therese Horn", residentes en Hamburgo, poseen 13 buques, construidos todos en los dos últimos años, siendo los mayores el "Heinz Horn", el "Marte Horn" y el "Marie Horn".

EL CARGUERO "SAN JUAN"

En las primeras horas del sábado entró, procedente de Las Palmas, el mercante español "San Juan", que descargó en Arrecife 5.000 bolsas de cemento destinadas a la empresa constructora "Entrecanales y Távora, S.A.". Una vez realizadas sus operaciones, el "San Juan" siguió viaje a Puerto del Rosario en donde tomará un cargamento de piedra de cal con destino a Tenerife.

ACCIDENTE MARITIMO DE TRABAJO

También amaneció el sábado el "bou" de Huelva "Hermanos Vitorique", cuya arribada a nuestro puerto anunció el jueves por la estación costera de Arrecife.

Aquí desembarcó a su contramaestre don Miguel Marrufo Rodríguez, natural de isla Cristina, que sufrió lesiones en la cabeza al caerle un pesado madero cuando trabajaba en la bodega del buque.

El "Hermanos Vitorique", que conduce en tránsito para Huelva 1.200 cajas de sardinas en salmuera, continuó viaje en las primeras horas de la tarde del sábado.

OCHO BARCOS PENINSULARES SUPRIMEN SU ESCALA EN ARRECIFE POR FALTA DE HIELO

Ocho barcos con base en la Península, entre los que recordamos al "José Roselló", "Carmen Sempere", "Amparo de Parlez", "Manolo Maruenda", y "Marulina", han solicitado hielo durante la pasada semana, por mediación de la costera de Arrecife, sin poderlo lograr, ya que la fábrica se ha visto en la necesidad de paralizar su trabajo en los últimos días debido a

la ampliación de que está siendo objeto. Estos barcos se proponían también descargar en Arrecife pescado para la plaza y otras especies de inferior calidad, destinadas a la elaboración de subproductos

MAS PESQUEROS DE LA PENINSULA

Además de los buques ya citados, de los vapores correo, motoveleros de cabotaje y barcos de la flota insular, también nos han visitado durante la pasada semana las siguientes unidades: "Eugenio Solla", de Marín, a refrescar neveras; "Esperanza Santiago", de Marín, a repostarse de gasoil; "Juan Luis", de Tarifa, con sardinas; "Cristo del Puente", de Ceuta, a tomar fuel-oil, sal, agua y viveres; "Monte Puig Campana", de Alicante, a refrescar neveras y a aprovisionarse de combustible; y "Nuestro Señor del Gran Poder", de Málaga, a tomar viveres. Este último en su primera visita a Arrecife.

Mulos muertos en el "Capitán Mayoral"

De arribada torzosa entró anteayer el vapor mercante español "Capitán Mayoral", cuando se dirigía a Las Palmas desde Sidi Ifni. Aquí desembarcó cinco mulos fallecidos, (a bordo), de una partida de 70 que conducía para el Puerto de la Luz. Los animales fueron reconocidos por un inspector veterinario y enterrados después en las afueras de la ciudad.

El "Capitán Mayoral", que llevaba también 44 pasajeros, zarpó para el puerto de destino en la noche de ayer.

Hoy llegará un grupo de 15 turistas daneses

Para este mediodía tienen anunciada su llegada a Arrecife, en el avión de Iberia, 15 turistas dinamarqueses, en viaje organizado por la Agencia "Atlántida", de Tenerife.

Aquí permanecerán hasta mañana, miércoles, realizando hoy una excursión (jornada completa) a la Geria, Janubio, El Golfo y Montañas de Fuego. Se hospedarán en el Parador Nacional.

Durante la semana transcurrida ha continuado el arribo

La conferencia del miércoles en el "Mercantil" Mañana disertará el señor Montero Gabarrón

La cuarta conferencia del ciclo que viene celebrando el Círculo Mercantil tuvo lugar el pasado miércoles, pronunciándola el Delegado de la Caja Insular de Ahorros, don Antonio López Suárez, bajo el título "La idea de la muerte en la moderna poesía española".

Comienza el conferenciante haciendo un cuidadoso distingo entre los poetas García Lorca, Miguel Hernández y Juan Ramón Jiménez, que han visto la muerte bajo puntos de vista paralelos, aunque diversos y distinguibles.

"En pleno siglo XX, afirma el señor López Suárez, una mujer, poetisa joven, emite versos, como en otros tiempos los más famosos vates, para preguntarse ¿qué es la muerte? Porque vivimos en el siglo de la vida, o al menos, es la vida pulso y palpito de esta época. Pero es inevitable para el filósofo, para el santo, y en particular para el poeta (del siglo que sea) pararse ante la vida, por cautivadora que esta resuete, y decirse: ¿Qué será la muerte?"

Después de hacer una perfecta semblanza de Susana March, poetisa de honda y difícil comprensión, cita algunos versos de la misma:

¿Y qué será la muerte?

¿Qué sueño, qué aventura,

qué viaje imposible?

Porque morirse es sumamente fácil—dice el señor López—trasponer la barrera que separa lo frágil de lo eterno, la duda de la verdad, eso es tan sumamente fácil que basta una sola décima de segundo para pasar del «ser» al dejar de ser. Lo difícil, lo sumamente difícil—añade—es saber qué hay detrás de esa barrera». Después de manifestar que no era su intención desentrañar el misterio del que ya los filósofos, santos y poetas, se han ocupado, dejándonos testimonio de ese hecho inegable, pasa a considerar cómo hay una muerte por cada ser vivo que nos rodea, así como una muerte individual e intransferible por cada uno de los presentes, y una muerte "para mí", que será la que más pesa sobre la existencia "propia y mía", y ante la cual palidecen todas las demás maneras de la muerte. Seguidamente explica cómo el hombre de la calle siente y reacciona con el poeta, con el santo y con el filósofo, concluyendo que es éste un problema humano y espiritual adherido al soma del mundo, cual necesidad eterna en la Humanidad.

Aclara que para Lorca la muerte es una ascensión, y para Hernández un enterramiento, mientras que para Juan Ramón es un immortalizarse, y analiza con interesantes pormenores de los tres poetas (de los que cita versos alusivos), señalando cómo la muerte viene a ser lo que Susana March afirma en su magnífico poema:

"Me tenderé en la Muerte como en un lecho blando, y siendo mi cadáver diminuto, alcanzaré a cubrir toda la tierra"

Al terminar su documentada disertación, el conferenciante fue muy felicitado y aplaudido.

Mañana, a las 8 de la noche, disertará el Graduado Social don Aureliano Montero Gabarrón sobre el tema "Crisis de las Ideas y preva'lencia de lo económico".

de pequeños grupos de extranjeros, utilizando las vías aérea y marítima.

Festividad de San José de Calasanz

A las 9 de la mañana del viernes y con motivo de la festividad de San José de Calasanz, patrono del Magisterio y de las Escuelas Cristianas, se celebró en la Iglesia parroquial de San Ginés una solemne función religiosa a la que asistieron la Inspectora de Enseñanza Primaria señorita Cándida Cadenas, representaciones del Magisterio de Arrecife y otros pueblos del interior, así como numerosos escolares de ambos sexos de las Escuelas Públicas y Colegios privados.

Por un coro masculino se cantó la misa de Pio X, figurando como organista don Braulio de León, y como solista de violín el Maestro Nacional don Tomás Aguilar.

SUCESOS

Cuatro heridos leves al volcar una camioneta en Mácher

Días pasados y cuando con numerosos tubos de cemento se dirigía al faro de Pechiguera el camión matrícula TF 8210, conducido por Guillermo González González, sus ruedas delanteras, por causas que se ignoran, sufrieron una "guñada", yéndose el vehículo sobre una rampa muy pronunciada. Al desnivelarse la carga que conducía, el camión descendió rápidamente hasta volcar fuera de la carretera. Resultaron con heridas leves el conductor Guillermo González, y los peones de servicio Eufasio Acuña Bailo (fractura de tibia de la pierna izquierda), Juan Rijo Aute y Gregorio Lemes Machin.

Sufrió graves lesiones al caer de una bicicleta

Conmoción cerebral y herida incisa contusa en la región parietal derecha, de pronóstico grave, sufrió Marcial Betancort Arrocha, soltero, natural de Tias, al volcar la bicicleta que montaba cuando se dirigía desde Mácher a la Tiñosa. El accidente, al parecer, se debió al pinchazo de un neumático, cayendo violentamente el cuerpo del señor Betancort sobre unas "tunerías", recibiendo un fuerte golpe contra una piedra.

La víctima se encuentra en franco estado de mejoría.

SE ALQUILAN

habitaciones sitio céntrico propias para oficinas, Informes, teléfonos: 2 - 438

LOS REPORTAJES DE HOY

Mano a mano con el presidente del Elche

Una entrevista de Del Arco en "La Vanguardia Española"

«Don José Esquitino Sempere es el presidente del club Elche.

—¿Se mantendrá en esta división?

—Sí, sí, sí.

—¿A costa de qué?

—De ganar partidos.

—¿Podrán mantenerse económicamente?

—Este año pasaremos aprietos, porque confiábamos en un empréstito de la Real Federación, como ayuda para la ampliación del campo, y hasta la fecha no ha dado señales de vida.

—¿Quién paga este año?

—Ya veremos.

—¿Ya están metidos en deudas?

—Sí.

—¿Es usted muy rico?

—No.

—¿Hay socios protectores?

—Hay abonados.

—¿Con esto solo se defienden?

—Con esto y las taquillas.

—¿Llenan siempre?

—Solamente hemos llenado con el Madrid.

—Con el Barcelona ¿no?

—Tuvimos mal tiempo.

—Un lleno del campo ¿cuánto es?

—Dieciséis mil personas.

—¿Pesetas?

—Trescientas mil.

—¿La peor entrada?

—Con el Granada.

—¿Personas y pesetas?

—Ocho mil personas; ciento diez mil pesetas.

—¿Presupuesto del equipo?

—Ocho millones de pesetas este año: fichajes, sueldos y primas.

—Capítulo campo.

—En cuatro meses hemos ampliado la capacidad para 8 mil personas más.

—¿Lo han pagado?

—Lo estamos pagando.

—¿El Ayuntamiento ayuda?

—Dará este año, como subvención extraordinaria, doscientas mil pesetas.

—¿Suficiente?

—No.

—¿Cuál será el déficit al terminar la temporada?

—Dos millones de pesetas, que no será tal déficit, porque estará respaldado por la ampliación del campo y el equipo, que algún jugador vale lo suyo.

—¿El campo no es del club?

—Proindiviso por mitad, con el dueño del terreno.

—¿Cuántos se han gastado en jugadores?

—Cuatro millones de pese-

tas.

—¿César es el más caro?

—Sí.

—No es verdad—protesta el aludido, que escucha desde un principio—. Hay algunos que han costado más que yo, porque se ha pagado traspaso.

—En el ascenso de Tercera a primera del club, ¿qué tanto corresponde a César, presidente?

—El noventa por ciento.

—Dividido por los jugadores que han estado fichados—dice César.

—Presidente: ¿No estaban más tranquilos en Segunda División?

—Sí, y en Tercera, aún más.

—¿Por qué han ascendido?

—Porque se presentaron así las cosas.

—¿Ha aumentado el turismo en Elche, por el fútbol?

—Algo.

—¿Sus eternos rivales?

—El Hércules, que ahora está en Tercera.

—¿El desplazamiento más antieconómico?

—El de Las Palmas.

—¿No te designas tu mismo? pregunto a César.

—Sí, pero depende.

—¿Necesitas más jugadores?

—Comprendo los apuros del club y procuraremos defenderlos con lo que tenemos.

—¿No temes que al fin de la temporada, si ha surgido del Elche algún buen elemento, te lo pidan y tengas que venderlo porque necesita dinero el club?

—Sí es para bien del club,

(Pasa a cuarta página)

Motorista - Mecánico

NECESITO. SERA BIEN RETRIBUIDO. Informes, Juan Armas, San Bartolomé

FUNERARIA

ADICETO BARRIOS PARRILLA

Servicios particulares y para asegurados de

FINISTERRE, S. A.

Calle Coronel Bens, 29

ARRECIFE

GUILLERMO DEL-NERO

Médico Odontólogo

Consultas: de 10 a 19 de 4 30 a 6 30

Colegio s/n. (Trasera del edificio de don Antonio Morales 2º izquierda)

Balance de la circulación rodada en Barcelona: Cada 2 horas, un accidente; cada día, 18 heridos; cada semana 1 muerto

BARCELONA. -- Como cada año en este día, la Policía municipal ofrece una exposición sobre el tráfico en Barcelona, referido al año anterior. Un verdadero parte de guerra, que totaliza 5 581 accidentes con 6.758 heridos y 66 muertos. Un accidente de circulación cada dos horas, 18 heridos cada día, un muerto por lo menos cada semana. Lo curioso es que casi simultáneamente se acaba de publicar el resumen estadístico municipal correspondiente a l mismo año, en el que se anota todo, hasta los precios alcanzados por los alielis, y en el que, naturalmente, lo relativo a circulación y sus accidentes se detallan con minuciosidad. Pues bien, según la estadística municipal, en Barcelona hubo en 1958 más accidentes que los registrados por la Policía Municipal, pues contra los 5 581 de ésta, la estadística anota 5 624, o sea 43 accidentes más; 6 761 heridos, ocho más de los contados por la Policía Municipal, y 68 muertos, o sea dos más. Como quiera que sea, cerca de 700 accidentes más que el año anterior y un centenar de heridos más; pero, en cambio, unos 19 muertos menos que en igual período. Suben, pues, las cifras de accidentes y heridos, pero baja la irreparable de muertos.

INFRACCIONES MAS REPETIDAS

Los vehículos de mayor número de accidentes, las motos de menos de 125 c. c. de cilindrada, que cargan por sí solas con más de la cuarta parte de accidentes, así como con el mayor número de heridos y muertos, en lo que a porcentajes se refiere. El dato no es sorprendente, viendo cómo marchan dichas máquinas ligeras, llevadas por conductores más ligeros, que zigzaguean de continuo y adelantan por la derecha a los turismos, taxis y camiones. La infracción más repetida por los peatones es la de cruzar fuera del paso fijado para peatones, causa del mayor número de atropellos. La infracción en que más incurren los vehículos, causa del mayor número de colisiones, es la de no respetar la preferencia de paso.

El sitio más peligroso de la ciudad, la plaza de la Victoria, cruce de la Diagonal con el paseo de Gracia, donde en un año se registran más de cien

accidentes; 124 el pasado. La hora más peligrosa, de una a dos de la tarde, y el día de la semana con mayor número de accidentes, el sábado. La calle con más circulación rodada, la dicha Diagonal, con un promedio horario de 3.400 coches.

Un récord de estacionamiento, el del partido para la Copa de Europa C D N. A., de Soffa contra el Barcelona, en el nuevo estadio del Este, el pasado 23 de septiembre: 8 796 turismos y 8 274 motos, más de 3 968 servicios de taxis.

1 700 HOMBRES EN LA POLICIA MUNICIPAL

La Policía Municipal, que, además de la circulación, tiene otros muchos cometidos, incluso el de la vigilancia de los parques, está compuesta de 1 700 hombres y dispone de una sección automóvil, con 8 coches, cinco con radio, que patrullan constantemente, y uno de los llamados «coches-cunas» para remolcar coches averiados y 85 motos, cuatro con radio, situadas en los principales accesos de la población.

Como cada año, aunque sea en desacuerdo leve con el departamento estadístico del Ayuntamiento, la Policía Municipal expone en este día a la meditación de los barceloneses, conductores y peatones, los resultados de la prisa sin miramientos y de hacer las cosas de cualquier manera. Junto a bien expresivos y abundantes gráficos, las fotos de los accidentes más graves. Coches aplastados..., coches emparedados entre otros dos vehículos, entre los que se han metido imprudentemente, fotos espeluznantes. Acude mucha gente a esta exposición y se queda muy impresionada. Pero luego sale a la calle y cruza por donde le parece. Aquí, como en todas partes.

Muebles "CABRERA"

Ventas en calle Cuba, núm. 1.

Taller de Carpintería. Arrecife

Imprenta GUADALUPE

Hermanos Zerolo, 7 - Teléfono, 256

GALERIA DE LOS DEPORTES

FUTBOL

Con su brillante triunfo del domingo, el Estudiantes se coloca en segundo lugar de la clasificación Sánchez, Lorenzo y la defensa destacaron en el conjunto encarnado

El domingo el Estudiantes dio la sorpresa al vencer con todo merecimiento al Torrelavega por dos a cero, en un partido entretenido. Dominio alterno en el primer tiempo, con un solitario gol en el marcador, logrado por Noel en una buena jugada de la delantera encarnada. Esta primera parte se caracteriza por el constante bregar de los equipos que buscan afanosamente la oportunidad de gol, pero unas veces por precipitación y otras porque las líneas defensivas respectivas lo impedían, no se traducía en nada positivo, salvo aquella jugada afortunada de Noel.

La segunda fase fue de más emoción e interés. El Torrelavega busca con insistencia el empate. Registramos un soberbio tiro de Manolo desde fuera del área, con fenomenal parada de Sánchez. Seguidamente los blancos están a punto de conseguir el empate. Paquillo, desde muy cerca chuta a bocajarro; Sánchez devuelve apuradamente, formándose una melée en el área encarnada, que finalmente se resuelve al salir la pelota fuera. Acto seguido Blas pierde una clarísima oportunidad de aumentar el tanteo al lanzar inocentemente el balón a las manos del portero a dos pasos de la meta y después de haber rebasado muy bien a la defensa. Faltando escasa-

mente cinco minutos para finalizar, logró el Estudiantes su segundo gol, obra también de Noel.

El Estudiantes realizó el domingo un buen encuentro. Sus hombres van mejorando y pueden todavía dar más de un «susto» en la competición. El meta Sánchez tuvo una actuación feliz, con paradas magníficas. Bien la defensa. Descolorada y lenta la media, aunque mejoró algo en el segundo tiempo. En la delantera el mejor Lorenzo, y muy oportuno Noel.

Anteayer el Torrelavega hizo un encuentro muy por debajo de lo que es normal en él. Echamos de menos esa gran calidad suya: el continuo bregar y el ir a todas, ya que en algunos momentos lo encontramos desganado y falto de moral. Para nosotros, el mejor Ismael, que fue el firme puntal de siempre en la defensa. Mal la media, donde ni Ginés ni Paquillo tuvieron su tarde. La delantera iniciaba bien sus avances, unas veces por Justo y otras por Benigno y Manolo, pero a la hora de la verdad no se traducía en nada positivo, pese a las oportunidades que se le presentaron.

Encuentro jugado con gran corrección y buen arbitraje del señor del Toro.

OLIVA

¿Importantes y definitivas mejoras en el servicio marítimo con Lanzarote?

El presidente del Cabildo Insular ha recibido un telegrama de la Compañía Transmediterránea en Madrid en el que se da cuenta de haber sido propuesta a la Superioridad la concesión de cuatro barcos semanales Arrecife Las Palmas (dos de ellos directos en sus viajes de ida y vuelta) uno de los cuales permanecerá en Lanzarote durante todo el domingo.

La distribución de los mismos ha sido enviada a las autoridades de esta isla para su correspondiente estudio.

En igual sentido se ha recibido una comunicación de la Cámara de Comercio de Las Palmas.

PERDIDA

de una medalla de plata, insignia de solapa, con una cinta con los colores nacionales. Se gratificará a quien la entregue en esta Redacción

Por gentileza de la Casa DOMEQ la quiniela de la 11 jornada

At. Bilbao Elche	1
R. Sociedad Valladolid	1
Zaragoza Osasuna	x
Betis Oviedo	1
Valencia-Sevilla	x
Español At. Madrid	--
R. Madrid-Barcelona	1
Las Palmas-Granada	2
Murcia R. Huelva	1
Jaén Córdoba	1
At. Almería-At. Ceuta	1
Cádiz-Levante	1
Badajoz-Plus Ultra	2
Mallorca-Tenerife	1
Leonesa-Santander	2
Gijón Baracaldo	1
Beba «FUNDADOR»	

Cine «ATLANTIDA»

Pantalla Panorámica
Películas que proyectará este local durante la presente semana
Martes, 7:30 y 10:30

Estreno de la alegre comedia musical
MALDITO CORAZON

por Ana Bertha, Manuel Capetillo y Rosa de Castilla. Un sinfin de canciones, «Despierta», «Fallaste Corazón», etc., a cual más bonita y moderna.
(Autorizada mayores)

Miércoles, 7:30 y 10:30
La mejor muestra del moderno cine policíaco llega con

EL COMISARIO MAIGRET

por Jean Gabin. Emocionante persecución de un asesino de mujeres.
(Todos los públicos)

Jueves, 7:30 y 10:30
El film que aborda un tema vital sin

UN TESORO EN EL CIELO

tremendísimos ni escándalos
por Alberto Closas y Susan Levesy. Una violenta lucha moral entre él y su conciencia... y pretendiendo crear «una muralla», la mujer que llenaba su vida.
(Todos los públicos)

Viernes, 7:30 y 10:30

Reestreno de la producción «Metro Goldwyn Mayer»

BEA BRUMMELL

TECHNICOLOR
por Stewart Granger, Elizabeth Taylor y Peter Ustinov. La historia de uno de los personajes más fantásticos que jamás haya existido.
(Autorizada mayores)

Sábado, a las 7 y 10:30

Entre las memorables películas de todos los tiempos ocupará un puesto de honor

GIGANTE

WARNERCOLOR
por Rock Hudson, Elizabeth Taylor y James Dean. Una tempestad de pasiones azota la pantalla con la violencia del huracán, dejando en cada escena un momento de placer.
(Todos los públicos)

Domingo a las 3:15

Reposición de

DECISION A MEDIANOCHE

CINEMASCOPE - TECHNICOLOR
por Gregory Peck y Broderick Crawford.
(Todos los públicos)

PERDIDA

en el pueblo de Tao, de una libreta con apuntes y notas de mucho interés. Se ruega a la persona que la encuentre la devuelva a su dueño en Arrecife, Canalejas, 11

MOTORES MARINOS

Astrong-Siddeley de 10 y 30 H. P. completos, refrigerados por aire.-Entrega inmediata a precios antiguos
Rocar, S. A.-Islote del Francès, teléfono 7
Arrecife de Lanzarote

SOLAR CON TRES HABITACIONES

fosa séptica, con derecho a arrimo para construir más habitaciones, SE VENDE, en calle Argentina.
Para informes, teléfono 189 o en esta Administración (teléfono 256)

CINE «ATLANTIDA»

SABADO: 7 y 10.30

«GIGANTE»

WARNERCOLOR

La última creación de James Dean, el inolvidable intérprete de «Al Este del Edén», con Elizabeth Taylor y Rock Hudson.—ATENCION AL HORARIO.

Caja Hispana de Previsión

Compañía Capitalizadora, S.A.

Fundada en 1929
Domicilio Social: **BARCELONA** - Lauria, 16-18 y Caspe, 42
(EDIFICIO PROPIEDAD DE LA COMPAÑIA)
Capital: Ptas. 5.000.000,00
Reservas al 31 diciembre de 1958: Ptas. 197.238.377,38

TÍTULOS DE AHORRO AMORTIZADOS POR SU VALOR NOMINAL

En el sorteo efectuado el día 30 de noviembre último
LLSK NDL YNK EBK
RTN LLCR LLCN NWLL
Capitales pagados por sorteo hasta la fecha 27 688.000'00 pesetas

Delegación en ARRECIFE: Riego, 5 - Tel. 302

(-) COSAS DE LA VIDA (-)

Lo que se escribe en las islas

Leemos en la sección Mirador del diario «Falange»:

«Nuestro colega «La Tarde», de Tenerife, se lamentaba en reciente ocasión de que una publicación de Madrid, al ocuparse del puerto de Las Palmas como parada de las naves colombinas, ilustrara la página con una hermosa foto en que aparecía el buque norteamericano «Independence» atracado al «fotogénico puerto de Tenerife». Tal «lapsus» sólo puede estimarse como producto de trueque de grabado, sin otra intención, naturalmente.

En cambio, no se puede decir lo mismo de esos dos grabados del puerto de Las Palmas (uno del muelle de La Luz

con sus modernos tinglados) y el otro (una perspectiva magnífica de la gran dársena llena de quillas en un día de extraordinario tráfico) que aparecen, entre otros muchos gráficos, ilustrando cierto libro de Tenerife, compendio de un fecundo quehacer. Ahí sí que no cabe confusión. ¿Cómo vamos a confundir nuestra casa con la del vecino? Por nuestra parte, si lo que se pretendía era dar más brillo a esa publicación, nos sentimos satisfechos, muy satisfechos y, de que la espléndida estampa de nuestro puerto, tan inconfundible, haya aportado su colaboración para mayor realce de esa publicación tinerfeña.»

Ladrón «sentimental»

Al ir a abrir cierta mañana su establecimiento el señor Muggeridge, joyero de Londres, encontró su caja fuerte fracturada y vacía. En lugar de los valores que se hallaban en el interior de la caja, su dueño encontró una sortija, que procedía de uno de sus escapara-

tes, y adherida a la misma había una nota que decía: «Habiendo hallado dentro de la caja su pasaporte, hemos visto que hoy es precisamente su cumpleaños. Acepte esta sortija como regalo nuestro y que sea muy feliz.»

Dicen que este año el turrón será más barato

De 10 a 12 pesetas más barato el kilo se venderá este año el turrón según una noticia publicada por la «Hoja del Lunes», de Madrid. La razón de esta baja está en el precio de las almendras, que ha bajado

en unas 15 pesetas kilogramo. Cosa similar ocurrirá con el mazapán. Únicamente los chocolates y bombones mantendrán su precio, por haber subido el cacao hace tiempo.

Una española, asesinada en Méjico, deja a sus padres 13 millones de pesetas

MEJICO. — El juez Ignacio Oropesa ha nombrado herederos únicos de la fortuna de la súbdita española Mercedes Cassola Meler, asesinada a puñaladas el pasado mes de septiembre, a sus padres, Antonio

Cassola y Josefa Meler de Cassola.

Los dos ancianos hicieron el viaje desde España para entrar en posesión de la fortuna, calculada en unos 12 millones de pesetas.

Rincón de Humor

RECIEN CASADOS

—Ya puedes pasar al comedor. ¡La comida está quemada!

S U E R T E

—Yo, con las mujeres, tengo una suerte loca.

—¿Ah, sí?

—Sí; ninguna se quiere casar conmigo.

RESPUESTA OPORTUNA

Una muchacha guapísima, de andares majestuosos, llena de distinción, entra en una farmacia.

—Hágame el favor de un parche para los callos.

El farmacéutico, que busca manera de conversar y quiere insinuar alguna galantería, dice:

—No será para usted.

—No—responde la muchacha—. Es para hacer un regalo.

D E L G A D E Z

Dos amigas cambian impresiones:

¡Qué delgada te encuentras! ¿Cómo te las has arreglado para adelgazar así?

—He tenido mucha suerte. Hace dos meses pasé el tifus, después una pulmonía y ahora estoy tuberculosa.

LOS CONFIDENTES

Un médico discute con un sacerdote:

—Desengáñese usted; los médicos recibimos las más íntimas confidencias de los hombres, lo mismo que los sacerdotes.

—Sí, querido amigo; pero los médicos no perdonan.

S O R P R E S A

—¿Se acuerda usted de aquel billete de cinco pesetas que me dio ayer? Bueno, pues lo he limpiado y resulta que no era un billete.

(Galindo de «Ya»)

PROFESIONALISMO

Un médico se encuentra con un amigo, muy dado a la broma, que le dice:

—¿Es cierto lo que me han contado?

—¿Qué es ello?

—Que asististe a un enfermo de una dolencia de corazón y se te murió el hígado.

—¡Mentira!—dice el médico indignado—. ¡Si yo asisto a un enfermo del corazón se muere del corazón!

INTRODUCCION

—En mi tierra—decía un vasco a un andaluz— hay un río en el que se introduce la mano y se saca un pez; se vuelve a introducir y otro pez; tantas veces como se repita la operación se saca un pez...

—Pero eso no es na—le repitió el andaluz—; en la mía hay un río en el que metes la mano y na, la vuelves a meter y na...

—¿Nada de qué?...

—Na de agua, hombre, peces na ma.

NIÑOS SAGACES

El nene pregunta:

—Oye, papá, ¿quién dijiste que me había regalado la bicicleta?

—Papá Noel.

—Pues nos la está cobrando a plazos. Ayer ha mandado por el segundo.



El neumático H.C.T. GENERAL

Es el mejor neumático de camión que puede comprar. Ideal para trabajos duros, en carreteras deficientes, donde se necesita un neumático extra fuerte.

El H. C. T. defiende su economía en TODO TERRENO.

Un producto de la técnica norteamericana.

Distribuidor para Lanzarote: Bernardo Morales Méndez

García Escámez, 4.-Teléfono, 158.

Arrecife de Lanzarote.

¡Aquí está su lavadora!



Lava, acariciando su ropa